

jueves 25 de febrero de 2021

Participación Ciudadana aplica el Teatro Foro al análisis de la realidad municipal



Yaiza López con la Asociación Juvenil Cultural Kaua

El Área de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de La Laguna realizará el próximo viernes, 26 de febrero, a las 11:00 horas, una actividad formativa online en la que se utilizarán técnicas teatrales para analizar situaciones reales que se den en el municipio. La técnica de diagnóstico comunitario, denominada Teatro Foro, es una nueva actividad del Seminario de Metodologías Comunitarias, cuenta con la certificación de la Fundación General de la Universidad de La Laguna.

La concejala de Participación Ciudadana, Yaiza López Landi, explica que esta iniciativa forma parte del Proyecto Comunidad. “En este curso se combinarán los conocimientos teóricos en torno a una herramienta con larga tradición y utilidad para la reflexión colaborativa y la transformación social

como es el Teatro Foro, con una parte más práctica en la que veremos las aplicaciones que puede tener en nuestro municipio”, explica.

Este curso será impartido por el secretario de la Asociación Juvenil y Cultural Kaua y graduado en Historia por la Universidad de La Laguna Justo Ayoset Miranda y pretende contextualizar el origen y la evolución del Teatro Foro a lo largo de las últimas décadas, así como conocer sus principios metodológicos, tipologías y fases organizativas.

También abordará sus beneficios en el trabajo comunitario, desde su uso como diagnóstico social, elemento de dinamización comunitaria, alternativa de educación no formal o propuesta de investigación participativa y se repasarán las buenas prácticas y experiencias desarrolladas por la Asociación Juvenil y Cultural Kaua en el uso del Teatro Foro en su relación con la participación ciudadana.

Tras la asistencia a la clase online, que se emitirá en abierto por el canal de YouTube del Seminario de Metodologías Comunitarias de La Laguna, se realizará un ejercicio práctico en el que los alumnos responderán a unas preguntas con el fin de evaluar los conocimientos adquiridos.

La inscripción está abierta hasta el viernes 26 a las 11:00 horas en el siguiente enlace http://bit.ly/TeatroForo_FOR
[http://bit.ly/TeatroForo_FOR]

Proyecto Comunidad

El Proyecto Comunidad es un programa diseñado por el Área de Participación Ciudadana en colaboración con la Universidad de La Laguna para crear una sociedad más participativa en la que administración, colectivos, organizaciones y ciudadanía en general vayan de la mano en la búsqueda de soluciones a problemas comunes. Es una iniciativa "muy ambiciosa", que la concejala Yaiza López Landi define como "un proyecto pionero para construir futuro".

